
Protokoll: 

 

Oberbürgermeister Langner merkt an, dass die Fraktionen laufend über die Entwicklung der 

finanziellen Situation informiert würden. 

 


